





NOTICIAS Internacionales

Del 27 de noviembre al 01 de diciembre 2023

ÍNDICE

Notas Internacionales

PÁG. 1

- Una gobernanza fiscal global
- El coste de las medidas de apoyo a los combustibles fósiles casi se duplicará en 2022
- <u>Los impuestos a los combustibles son menos resistentes que los precios</u> de los permisos de emisión en medio de una alta inflación
- <u>La UE debate los términos para nueva suspensión de los aranceles al acero de EE. UU.</u>

PÁG. 2

- <u>El presidente de Repsol: "Si tenemos impuestos que no tienen Portugal ni</u> Francia, nuestra decisión será irnos allí"
- Malas noticias para los autónomos: este es el impuesto que deberán pagar en 2024
- <u>Sánchez evita hablar de impuestos ante las multinacionales y dice que aumentar beneficios «es legítimo»</u>

Información Internacional



Una gobernanza fiscal global

La Asamblea General de la ONU aprobó el 22 de noviembre una resolución para poner en marcha una Convención Marco cooperación tributaria internacional. La resolución, presentada a iniciativa de los países africanos y aprobada por una gran mayoría de la Asamblea General, es un paso de gigante en la colaboración económica global: desafíos como las agresivas estrategias fiscales de las multinacionales, la existencia de paraísos fiscales y las nuevas realidades de la economía digital están socavando la capacidad tributaria de muchos Estados, de manera que solo a través de la cooperación internacional se podría establecer un régimen que permitiese a los países obtener los recursos fiscales necesarios para asegurar su propio desarrollo. Las estimaciones apuntan a un coste de entre 100.000 y 240.000 millones de dólares anuales por impuestos no recaudados, una cifra que supone hasta un 10% de todos los impuestos pagados por beneficios empresariales a nivel mundial. En el caso de España, esta cifra se ha estimado en un 16% de todo el impuesto de sociedades recaudado anualmente.



El coste de las medidas de apoyo a los combustibles fósiles casi se duplicará en 2022

El costo fiscal del apoyo global a los combustibles fósiles en 82 economías casi se duplicó a 1.481.300 millones de dólares en 2022, frente a 769.500 millones de dólares en 2021, a medida que los gobiernos instituyeron medidas para compensar los precios excepcionalmente altos de la energía, según la OCDE y la AIE.



Los impuestos a los combustibles son menos resistentes que los precios de los permisos de emisión en medio de una alta inflación

Las tasas impositivas en el sector del transporte por carretera disminuyeron en una gran mayoría de los países de la OCDE y el G20 entre 2021 y 2023, mientras que los precios de los permisos de comercio de emisiones mostraron una mayor resistencia.

YEURACTIV

La UE debate los términos para nueva suspensión de los aranceles al acero de EE. UU.

Bruselas (EuroEFE).- La Unión Europea (UE) continúa debatiendo los «términos» para una nueva suspensión de los aranceles que aplican tanto Estados Unidos como el club comunitario a las importaciones de acero y aluminio, antes de seguir trabajando sobre un acuerdo global que ponga fin definitivamente a esos sobrecargos.

EL

El presidente de Repsol: "Si tenemos impuestos que no tienen Portugal ni Francia, nuestra decisión será irnos allí"

El presidente de Repsol, Antonio Brufau, eleva la advertencia de la petrolera de trasladar inversiones clave para la transición energética del país por inseguridad jurídica. En un discurso en la Universidad de Navarra, ha ampliado a Francia la posibilidad de llevarse inversiones previstas por Repsol en España. Se ha centrado en 1.500 millones previstos en proyectos de hidrógeno, aunque ya publicó este diario que las inversiones en revisión alcanzan los 3.000 millones.



Malas noticias para los autónomos: este es el impuesto que deberán pagar en 2024

Queda tan solo un mes para despedir el 2023 y dar la bienvenida al nuevo año. A pesar de que no son pocas las personas que asocian esta época con los propósitos para el nuevo año, también es un momento clave en el calendario fiscal, especialmente para los autónomos, que deben comenzar a planificar algunos trámites.



Sánchez evita hablar de impuestos ante las multinacionales y dice que aumentar beneficios «es legítimo»

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha clausurado el Congreso por el décimo aniversario de la asociación Multinacionales con España, evitando mencionar explícitamente la política fiscal del Ejecutivo, pero respondiendo veladamente que las grandes compañías han de «preocuparse» por el impacto de su actividad económica en el país.